
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３１年 ３月 １日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

朱太公住Ｅ・Ｆ棟

の湿気対策につい

て 

・昨年６月の第２回定例議会においてＥ棟・Ｆ棟の

湿気対策と原因の究明について質問しているが、

その後原因は特定されているか。 
・また、調査を継続するとしていたが、湿気が多い

という状況は解決されているのか調査結果と合

わせてお聞きしたい。 

 町 長 

   

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 

 



No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３１年 ３月 １日 
 

  ４ 番  福 本  誠 一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

生涯学習館の現況

と今後の活用見込

みについて 

・現在、生涯学習館（作開小、中ノ川小中、熱郛小、

豊幌小、大成小）としてＮＰＯ法人や地域に利用

されている旧校舎は、建物の老朽化や損傷が目立

ってきているが今後どのような対策や活用を図

っていくのか。 

 教育長 

   

   

  

 

 
黒  松  内  町  議  会 

 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３１年 ３月 １日 
 

  ６ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

公共施設における

禁煙対策について 

・受動喫煙対策を強化する改正健康増進法の成立を

受け、本町では２０１９年７月から公共施設での

喫煙はできなくなるとのことだが、その公共施設

の範囲はどこまでをいうのか。 
・禁煙外来治療費助成事業には、どの程度の対象者

を見込んでいるのか。 

 町 長 
 教育長 

消費増税によるキ

ャッシュレス化に

ついて 

・今年１０月から消費税が１０％に引き上げられ、

キャッシュレス決済によるポイント還元も実施

されるとの報道があるが、キャッシュレス決済化

に向けた本町としての対応はどのように考えて

いるのか。 

 町 長 

労働者の確保対策

について 

・全国的にも深刻な働き手不足になってきていると

思うが、本町における労働者確保に対する現在の

支援状況はどのようになっているか。 
・労働者確保のため、ＵＩＪターンへの助成制度を

復活させてはどうか。 

 町 長 

   

 
黒  松  内  町  議  会 

 



No．４    

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３１年 ３月 １日 
 

  ８ 番   菅    一   議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

ＪＲ黒松内駅の暖

房設備の設置につ

いて 

・ＪＲ黒松内駅が無人駅となってから１２年にな

る。この間、待合室にはストーブなどの暖房設備

は設置されておらず、冬期間の利用者は大変不便

を感じているため、無人駅であることを考慮して

火気を使わないオイルヒーターなどで暖をとれ

るような改善をするべきではないか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

 


